

## Les années fastes du SCRS

Par Alec Castonguay  
(22 Mai 2010)

**Budget record, plus grand nombre d'employés jamais atteint... Le Service canadien du renseignement de sécurité (SCRS) a vécu une bonne année. Découvrez-la en chiffres.**

<b>140 %</b>	Hausse de son budget depuis 10 ans
<b>430 millions</b>	Budget 2009, un record (il était de 179 millions en 2000)
<b>39 %</b>	Hausse du nombre d'employés depuis 10 ans
<b>2 910</b>	Nombre d'employés, un record (ils étaient 2 091 en 2000)
<b>49 %</b>	Proportion d'employés féminins
<b>41 ans</b>	Âge moyen des employés
<b>44 %</b>	Proportion des employés qui parlent trois langues ou plus
<b>103</b>	Nombre de langues différentes parlées par les employés
<b>50</b>	Nombre d'agents qui travaillent à l'extérieur du Canada (ils sont actifs dans 30 pays, surtout dans les ambassades canadiennes)

<b>278</b>	<b>Nombre d'ententes d'échange de renseignement, avec 147 pays</b>
<b>69,5 millions</b>	<b>Somme investie dans le nouveau siège du SCRS, à Ottawa, qui sera prêt en 2011</b>
<b>1984</b>	<b>Année de fondation du SCRS</b>
<b>3 840</b>	<b>Nombre de mentions du SCRS dans les médias en 2009</b>
<b>6,3 millions</b>	<b>Nombre de visites dans son site Web</b>

**URL source:** <http://www.lactualite.com/societe/les-annees-fastes-du-scrs>